

Si vous voulez donner aux enfants le sens de la solidarité.  
Si pour vous la naissance de Jésus est un événement à proclamer.  
Alors, avec les Mages, suivez l'étoile pour une action internationale,  
pratiquée dans une centaine de pays!

## REJOIGNEZ LES CHANTEURS À L'ÉTOILE !

### 4 mots d'explication

#### 1 Trois mages

Comme les (Rois) Mages, les Chanteurs à l'Étoile proclament la bonne nouvelle de la naissance de Jésus.  
Quand ? Aux environs de l'Épiphanie.

#### 2 Moyen-Âge

La tradition remonte au Moyen-Âge où les enfants pauvres allaient en chantant de maison en maison, en quête de quelques pièces ou provisions pour améliorer l'ordinaire de leurs familles.

#### 3 Solidarité internationale

Aujourd'hui, dans plus de 100 pays, les Chanteurs à l'Étoile récoltent des dons pour soutenir des projets destinés à aider d'autres enfants dans le monde.

#### 4 Patrimoine mondial

En 2015, l'UNESCO a inscrit les Chanteurs à l'Étoile au patrimoine immatériel de l'humanité, en tant qu'action de solidarité menée par des enfants, pour des enfants.



Versez l'argent collecté sur le compte de Missio



BE19 0000 0421 1012

Communication :  
252 Chanteurs à l'étoile



Annoncez l'action  
Demandez-nous notre affiches en format PDF ou papier



#### Plus d'infos

[www.missio.be](http://www.missio.be)  
[communication@missio.be](mailto:communication@missio.be)  
[facebook.com/MissioBelgique](https://facebook.com/MissioBelgique)  
02 679 06 43

[www.missio.be](http://www.missio.be)